

Avanzan compromisos con la comunidad de los alrededores de Los Picachos

Alcaldía y Gobernación concertaron con la comunidad compromisos para mejorar la situación que genera la disposición de residuos sólidos.



El alcalde César Cristian Gómez Castro y el gobernador Óscar Rodrigo Campo trabajaron en equipo como ha sido su iniciativa y compromiso por la ciudad, y lideraron la reunión con la comunidad de La Yunga, El Tablón y Río Hondo para

abordar el tema del proyecto regional de disposición de residuos sólidos Los Picachos.

Durante la reunión se dio a conocer el balance del cumplimiento de compromisos adquiridos por las entidades involucradas y se reformularon nuevas propuestas para mejorar el impacto ambiental, avanzar en la pavimentación de la vía de este sector y aumentar las brigadas de salud.

Así, Alcaldía y Gobernación empiezan desde hoy un trabajo articulado para agilizar el pavimento de la vía con una inversión de 3.500 millones de pesos en apoyo con las Juntas de Acción Comunal y más brigadas de salud que se acordarán con la comunidad, la Secretaría de Salud municipal y la ESE Popayán del orden departamental.

La interventoría hará mayor seguimiento a Serviaseo para la celeridad en el cumplimiento de su cronograma de actividades y solicitará por escrito a la empresa de aseo el riego de vías permanente para el control de polvos en suspensión, así como el resultado del estudio que arroje la utilización de los sobrantes de la planta de tratamiento de lixiviados que actualmente se recirculan, para el riego de vías en procura de evitar problemas de salud en la comunidad.

“Los aspectos técnicos serán abordados en el Comité Permanente que se implementó para hacer seguimiento a los compromisos. En esta reunión generamos integración y diálogo que es lo que se debe realizar en este tipo de situaciones para evitar vías de hecho”, subrayó el alcalde Gómez Castro.

La Ruta del Consumidor estará de visita en Popayán

Esta unidad móvil prestará servicios en esta capital los días 18, 19, 21 y 22 de julio, en la esquina de la Carrera 9 con Calle del Parque Caldas, entre las 8:00 a.m. y las 12:00 m. y entre las 2:00 p.m. y las 4:00 p.m.



El Parque Francisco José de Caldas, corazón de la capital caucana, fue escogido como el sitio de ubicación de la unidad móvil de la Ruta del Consumidor que los días lunes 18, martes 19, jueves 21 y viernes 22 de julio estará visitando Popayán con el objetivo de brindar asesoría y orientación a los consumidores payaneses en temas relacionados con la protección al consumidor, así como en el registro de marcas y solicitud de patentes de invención, servicios públicos domiciliarios y sistema de salud.

A través de esta iniciativa que hace parte de la Red Nacional de Protección al Consumidor y de la Superintendencia de Industria y Comercio, SIC, los habitantes de este municipio y sus alrededores podrán interponer sus quejas y demandas si consideran que sus derechos como consumidores han sido vulnerados, y además se realizarán visitas de inspección y control, en metrología legal (pesas y medidas) y protección al consumidor, a diferentes establecimientos comerciales de la ciudad.

Igualmente, en estas cuatro jornadas se adelantará jornadas de capacitación a estudiantes, ligas de consumidores, personerías locales, comerciantes y funcionarios de la alcaldía local, en su deber legal de ejercer la función de inspección, vigilancia y control en materia de protección al consumidor y metrología legal. Este proyecto que muy bien se denomina la Ruta del Consumidor ya ha recorrido gran parte del territorio nacional beneficiando a más de 50.000 colombianos de 24 diferentes departamentos del país.

Al respecto, Daniel Orozco Caicedo, director de la Red Nacional de Protección al Consumidor, explicó que: “Este proyecto ha sido todo un éxito porque en 2015 no solo atendimos miles de ciudadanos de todo el país, sino que generamos presencia institucional en lugares donde nunca se hubiera pensado que la Superindustria podía llegar, recibiendo el aprecio y gratitud de las gentes de la región. Por eso, hemos decidido continuarlo este año 2016”.

En proceso campañas educativas para comerciantes de La Esmeralda

Mejorar la calidad de vida de los vendedores y moradores de este sector es uno de los propósitos más importante de la Administración 'Vive El Cambio'.



Con el fin de reorganizar la plaza de mercado de La Esmeralda y mitigar las problemáticas ambientales que se vienen presentando en este sector de Popayán, la Administración Municipal ha tomado unas acciones de diálogo y concertación con los comerciantes, encaminando de manera positiva las campañas de cultura ciudadana.

Andrés Satizábal Troches, secretario General del Municipio, subrayó que a través de las mesas de trabajo con esta comunidad se han planteado propuestas de sensibilización, educación y socialización con el manejo de residuos. “Estamos impulsando desde la secretaría una serie de acciones con la comunidad que nos han ayudado a disminuir las situaciones de afectación. En este momento realizamos una campaña de recolección de basuras con los comerciantes y así lograr disminuir el problema ambiental”.

Finalmente, el funcionario destacó la importancia de que las personas tomen conciencia de estas acciones irregulares que afectan el entorno social del barrio La Esmeralda, para que respeten las diferentes normas que existen en torno a este tema. Además, de crear conciencia ciudadana con aquellos ciudadanos externos del sector que dejan sus residuos en las vías aprovechando las horas de la noche.

Según el decreto No. 20161310026415 del 11 de julio de 2016: mediante el cual se realiza un traslado interno presupuestal en el componente de gastos de funcionamiento.

**Oficina asesora de prensa y comunicaciones
Alcaldía de Popayán**